

**Einwohnerrat**

**Fragestunde 25. November 2013**

## **Tempo 30 in Pratteln – Stand der Umsetzung?**

Vor genau einem Jahr, am 25. November 2012, wurde die nichtformulierte Volksinitiative „Tempo 30 im Wohnquartier“ in Pratteln angenommen.

Seither wurde nur ein kleiner Strassenabschnitt an der Salinenstrasse / Bahnhofstrasse, infolge der Baustelle „Aquila“, neu (temporär?) mit Tempo 30 signalisiert.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wurde das für die Umsetzung des Begehrens notwendige Gutachten schon erstellt?
2. Ist schon bekannt, welche Strassen von der Tempo 30-Regelung ausgenommen werden? Warum?
3. Wie sieht die konkrete Terminplanung für die Umsetzung der Initiative aus?
4. Wann ist in Pratteln Tempo 30 flächendeckend eingeführt?

Ich danke für die Beantwortung der Fragen.

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen

Roger Schneider



Pratteln, den 19. November 2013